

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan pada pembahasan yang penulis uraikan pada setiap bab dapat ditarik simpulan mengenai efektifitas pendistribusian dana zakat pada program bedah rumah dan paket sembako di Lazismu Demak yaitu:

1. Implementasi pendistribusian dana zakat di Lazismu Demak dilakukan setiap tahun pada program bedah rumah dan pendistribusian pada program paket sembako dilaksanakan setiap bulan. LAZISMU Demak mendistribusikan sesuai dengan donasi yang diterima donatur. Sebelum adanya pelaksanaan pendistribusian terlaksana. LAZISMU Demak melakukan fungsi manajemen dimana dapat membantu pelaksanaan pendistribusian menjadi baik serta dapat mencapai tujuan yang telah ditentukan. Terdapat mekanisme dan tahap-tahapan untuk mendapat bantuan program bedah rumah dan paket sembako.
2. Pendistribusian dana zakat yang dilakukan oleh LAZISMU Demak telah efektif sesuai dengan pengukuran indikator yaitu pertama, mengukur dari tingkat keberhasilan program dilihat dari perolehan dari dana zakat yaitu perancangan dari program agar sesuai dengan rencana Kedua, dilihat dari keefektivitasan pelaksanaan meliputi mekanisme dan tahapan penerima bantuan program bedah rumah dan paket sembako mulai dari pencalonan diri melengkapi berkas-berkas, registrasi, pensurveyan dan penargetan mustahik. Ketiga mengukur dari keberhasilan dari program hasil akhir yang telah direncanakan dilihat dari manfaat dan dampak yang dirasakan penerima.
3. Dampak pendistribusian dana zakat pada program bedah rumah dan paket sembako di LAZISMU Demak secara penuh memiliki dampak positif untuk penerima bantuan. Dampak pada program bedah rumah yaitu dengan adanya bantuan program LAZISMU Demak mustahik dapat hidup secara layak dan dapat meningkatkan kualitas hidup kaum dhuafa. Dampak pada program paket sembako memiliki

kontribusi sangat signifikan terhadap keberlangsungan hidup dapat mengurangi beban ekonomi dan dengan adanya bantuan program paket sembako adanya perubahan dari segi ekonomi.

## **B. Saran-saran**

Adanya saran-saran yang penulis dapat berikan mengenai pendapat pendistribusian dan zakat pada program bedah rumah dan paket sembako di LAZISMU Demak yaitu:

1. Untuk LAZISMU Demak, LAZISMU Demak ialah lembaga amil yang sangat bagus. Sistem pelayanan juga ramah, dana pengelolaan zakat, infaq, dan sedekahnya transparan. Tapi disarankan untuk pendistribusian dilakukan secara maksimal, dan diharapkan juga pada pihak LAZISMU Demak untuk terus mempertinggi aktivitas sosialisasi agar muzakki melakukan zakat, infaq, sedekah di LAZISMU.
2. Untuk program Bedah Rumah dan Paket Sembako, peneliti berharap untuk pendistribusikanya pada program bedah rumah dan paket sembako agar penerimanya (mustahik) lebih di tingkatkan lagi.
3. Untuk peneliti selanjutnya, harapanya agar melakukan penelitian dengan suatu objek yang sama dengan referensi yang lebih luas.